

《单词百科:homogenous是什么意思?homogenous怎么发音?homogenous的解释和用法》

英语单词homogenous是什么意思?homogenous怎么读?homogenous怎么发音?简答网为您整理了homogenous的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



homogenous怎么读

homogenous的读音:[h 'm d n s]

homogenous的意思

1、adj.同质的，纯系的;

homogenous的近义词

1、homogeneous adj.同性质的，同类的;由相同（或同类型）事物（或人）组成的;均匀的;[数]齐性的，齐次的;

homogenous的双语例句

1、 Notice the mauve to pink homogenous intranuclear inclusions in the epithelial cells of the epidermis.

注意存在于表皮上皮细胞的淡紫色及粉红色的核内包涵体.

2、 The excellent properties of RPC benefit from its and homogenous microstructure.

RPC优异 的宏观性能得益于其微米、 均匀的内部微观结构.

3、 Cell fractionation The separation of the different constituents of the cell into homogenous fractions.

细胞(组分的)分级分离:将细胞中的不同组分依次分离成单一的组分.

4、 Using homogenous balance method transformation equation and its derived equation are obtained.

利用齐次平衡法、双曲函数法、试探函数法求出了一类长短波方程多个新的精确解.

5、 These filters are manufactured with homogenous glass fibers with or without binder.

这些过滤器都采用同质玻璃纤维制造,含或不含粘合剂.

6、 The model is based on the (assumption) of homogenous two-phase flow and thermodynamic equilibrium phase.

此模型采用均相流假设并认为相间热力学平衡.

7、 The beverage is ivory yellow homogenous and savory . Its protein content and sugar content is 8.92 %.

饮料呈乳黄色、质地细腻、口味适中,其蛋白质含量为1.02%,总糖含量为8.92%.

8、 Paste board: Board made from several laminations of thinner sheets. Contrast to Homogenous board.

裱糊纸板:用多张较薄纸板裱贴而成的纸板.有别于均质纸板.

9、 My family is very homogenous and happy.

我们这个家庭很和睦,很幸福.

10、Echography demonstrated rupture of the calycealfornix with perirenal homogenous fluid accumulation.

临床症状主要为突发性上腹痛,易误诊为急性腹症而行剖腹探查手术.

11、Strong homogenous arterial enhancement was found in 9 of 58 (16 %) patients.

58个病人中的9个 (16%) 观察到强烈的动脉期均质强化.

12、The catalysts include homogenous acids bases and solid acidsbases.

丙二醇甲醚合成催化剂包括均相酸碱和固体酸碱.

13、Actually, as it turned out, the transvestites were not a homogenous group either.

实际上, 正如实情所显示的一样, 易装癖者也不是具有相同性行为偏好的群体.

14、When considering multi-core architectures, embedded designers are faced with a choice. homogenous or heterogeneous?

当考虑 多核 架构时, 嵌入式设计人员正面临着一种选择, 同构还是异构?

15、A homogenous and dense film of PAn coating electrode of stainless steels has better corrosion resistance.

只有均匀、致密的聚苯胺膜才有较好的耐蚀能力.

以上是简答网为您整理的homogenous怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。
查看更多关于homogenous的用法、homogenous的释义、homogenous的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/homogenous>